

Genf 2014: Honda schärft den Civic

Der Civic Type R Concept steht im Mittelpunkt des Auftrittes von Honda auf dem Automobilsalon in Genf. Die Bezeichnung „Type R“ steht bei Honda für Serienfahrzeuge mit Anlehnung an den Rennsport. Die Serienversion soll im nächsten Jahr auf den Markt kommen.

Zu sehen gibt es bei Honda außerdem die Europapremiere der Brennstoffzellenelektrofahrzeug-Studie FCEV Concept, den Antriebstrang des neuen Supersportwagens NSX sowie den Civic WTCC der diesjährigen Tourenwagen-WM.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Honda Civic Type R.
